

Von Männern mit Mut



Sie kommen von weit her, eine lange Reise haben sie hinter sich. Gut, dass sie gemeinsam unterwegs sind, das macht einen so anstrengenden Weg schon etwas leichter.

Aber er lohnt sich, dieser lange Weg, denn das Ziel der drei Reisenden ist etwas ganz Besonderes! Auch wenn es auf den ersten Blick vielleicht gar nicht so aussieht.

Natürlich haben die Reisenden zu Weihnachten auch Geschenke mitgebracht, wertvolle und außergewöhnliche Dinge aus ihren Heimatländern: Zum Beispiel das kostbare Harz besonders würzig duftender Bäume.

Man braucht schon etwas Mut, um einem Himmelszeichen zu folgen und in die Ferne zu ziehen, meinst du nicht?

Aber sie haben sich das gut überlegt, denn dumm sind sie ganz und gar nicht, diese drei Wanderer: Im Gegenteil, man hält sie sogar für besonders klug.

Deshalb gibt es für sie auch ihren eigenen Ehrentag im Januar: In manchen Ländern ist mit diesem Festtag die Weihnachtszeit endgültig vorbei, in anderen Ländern wird dann noch einmal kräftig gefeiert.

Lösung: Heiligen drei Könige